

Bogotá, D.C., febrero 6 de 2019

**Señores**

**Miembros del Comité Interno de  
Nominaciones – IAASB**

**Ref:** Proyecto de Norma, Norma Internacional de Auditoría 220 (Revisada), Gestión de la Calidad para una Auditoría de Estados Financieros

Reciban un respetuoso saludo.

De acuerdo al trabajo que se esta haciendo para reformar la IAS 220 sobre el papel de la auditoría y del aseguramiento de la Calidad de la Información estimo que es imperativo fortalecer y agregar el trabajo del diseño de las Matrices de riesgo e incluir en estas el punto de evaluación de la corrupción por parte de los directivos , de los administrativos, operadores y de los entes de control internos, aspectos que no han sido tenidos en cuenta desde el nacimiento de los reportes de las IASB.

Las matrices se deben diseñar por cada uno de los departamentos que se revien como en el caso de los cuestionarios de control interno en su evaluación y dejarlo contemplado dentro de los papeles de trabajo, con un punto obligatorio en los informes que presentarán las firmas o los auditores en el momento de ser discutidos y emitidos por escrito a las empresas, esto resalta la importancia del papel del interés público de las auditorías y mejore el énfasis en la importancia de la aplicación adecuada del juicio profesional incluyendo el papel de la ética y el ejercicio del escepticismo profesional. Aclarar el rol y las responsabilidades del socio del compromiso, en particular la participación requerida del compromiso del socio a lo largo de la auditoría, y mantener el énfasis en la responsabilidad del mismo compromiso de administrar y lograr la calidad a nivel del compromiso, ayudado por las demás áreas de calidad ISO 9001, 14000 21000 y 31.000 entre otros

fundamentales para abordar temas como los del General Reporting Initiative – GRI, que deben ser presentados por todas las compañías incluyendo las PYMES.

Gracia por la atención y con mi humilde opinión para mejorar la calidad de los auditores y del aseguramiento de la calidad de la información presentada con los IAS que son fundamentales para la competitividad internacional de la información.

Cordialmente,

**Álvaro Fonseca Vivas**

**Colombia Sur-America**

[Alvarofv1@yahoo.com](mailto:Alvarofv1@yahoo.com) [alvarofv@hotmail.com](mailto:alvarofv@hotmail.com)

Bogotá, D.C., february 6, 2019

**Sirs**

***Members of the Internal Committee of  
Nominations - IAASB***

**Ref:** Draft Standard, International Auditing Standard 220 (Revised), Quality Management for an Audit of Financial Statements

Receive a respectful greeting.

According to the work that is being done to reform the IAS 220 on the role of the audit and the assurance of the Quality of the Information I believe that it is imperative to strengthen and add the work of the design of the Risk Matrices and include in them the point of evaluation of corruption by managers, administrators, operators and internal control entities, aspects that have not been taken into account since the birth of IASB reports.

The matrices must be designed by each of the departments that are reviewed as in the case of the internal control questionnaires in their evaluation and leave it included in the work papers, with a mandatory point in the reports that will be presented by the signatures or auditors in the place of being discussed and issued in writing to companies, this highlights the importance of the public interest role of audits and improves the emphasis on the importance of the proper application of professional judgment including the role of ethics and exercise of professional skepticism. Clarify the role and responsibilities of the engagement partner, in particular the required participation of the partner's commitment throughout the audit, and maintain the emphasis on the responsibility of the same commitment to

manage and achieve quality at the level of commitment, helped by the other areas of quality ISO 9001, 14000 21000 and 31,000 among other fundamentals to address issues such as the General Reporting Initiative - GRI, which must be presented by all companies including SMEs.

Thanks for the attention and with my humble opinion to improve the quality of the auditors and the assurance of the quality of the information presented with the IAS that are fundamental for the international competitiveness of the information.

Cordially,

***Álvaro Fonseca Vivas***

***Colombia South America***

***Alvarofv1@yahoo.com alvarofv@hotmail.com***